

Antrag Nr. 20-O-09-0007

CDU-Fraktion

Betreff:

Radwegeausbau im „Ländchen“ und dringende Sanierung der L 3039 Breckenheim
- Finkenhof voranbringen! (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Radwegeausbau entlang der Landes- und Kreisstraßen zwischen den östlichen Wiesbadener Vororten in einer Kooperation mit HessenMobil voranzubringen und im Zuge dessen die dringend erforderliche Sanierung der L3039 zwischen Breckenheim und dem Finkenhof umzusetzen und mit einem Radweg auszustatten. Der bestehende Radweg von Kloppenheim nach Bierstadt kann hier vorbildhaft sein.

Dieser Teil der L 3039 ist in einem noch schlechteren Zustand als es die Straßen nach Nordenstadt und Igstadt gewesen sind, als diese grundhaft saniert wurden. Bereits in den Jahren 2005, 2009, 2014, 2017 und 2019 war dieser Abschnitt Gegenstand von Ortsbeiratsbeschlüssen. Inzwischen ist der Straßenbelag noch schwerer beschädigt und nicht mehr in einem verkehrssicheren Zustand. In Anbetracht des eng getakteten Busverkehrs und des noch höheren Verkehrsaufkommens bei Überlastung der BAB 3 ist es nicht zumutbar, diesen Zustand noch bis mindestens 2023 hinzunehmen, da dieser Straßenabschnitt leider nicht Eingang in die Straßenbauoffensive 2016-2022 des Hessischen Verkehrsministeriums gefunden hat.

Zudem begrüßt der Ortsbeirat die Initiative des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen, zusätzlich zu den Radwegeprojekten, die im Rahmen der Sanierungsoffensive 2016-2022 geplant und gebaut werden, insgesamt 40 weitere Radwegeprojekte an Landesstraßen recht zügig in Kooperation mit der jeweiligen Kommune umzusetzen. Radwege an Landesstraßen liegen in der Baulast des Landes und werden normalerweise von Hessen Mobil geplant und gebaut. Der Vorteil bei dem neuen Vorgehen: Die Kenntnisse der Verantwortlichen in den Städten und Gemeinden über die örtlichen Verhältnisse fließen direkt in die Planung mit ein. Schon 17 Kommunen haben eine entsprechende Vereinbarung mit Hessen Mobil geschlossen, obwohl die neue Möglichkeit erst am 25.05.2020 öffentlich vorgestellt wurde.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine vergleichbare Vereinbarung für die L 3039 zwischen Breckenheim und dem Finkenhof und ggfls. weiteren Teilstrecken zu treffen.

Wiesbaden, 27.05.2020